

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Berdasarkan pada analisa kuantitatif dari hasil penelitian dapat diambil kesimpulan bahwa hipotesis yang berbunyi “Ada Pengaruh Metode Murottal Irama Qur’an (*Muri-Q*) terhadap Peningkatan Kemampuan Menghafal Surat-surat Pendek Pada Muatan Lokal Muhafadhoh di MTs Nasyrul Ulum Klambu Grobogan” dapat diterima kebenarannya pada taraf signifikan 5% maupun 1%. Hal ini dapat dilihat nilai  $r$  observasi adalah 0,651 berada di atas  $r$  tabel atau  $r$  *product moment*, batas perolehan 5% sebesar 0,235 dan juga berada di atas harga nilai  $r$  *product moment* pada taraf signifikan 1% sebesar 0,306. Dalam analisis uji hipotesis diketahui bahwa nilai  $F_{reg}$  sebesar 48,5 lebih besar dari  $F_{tabel}$  yakni 3,99 ( $48,5 > 3,99$ ) maka hipotesis yang peneliti ajukan diterima atau benar-benar terdapat Pengaruh Metode Murottal Irama Qur’an (*Muri-Q*) terhadap Peningkatan Kemampuan Menghafal Surat-surat Pendek Pada Muatan Lokal Muhafadhoh di MTs Nasyrul Ulum Klambu Grobogan.

#### B. Saran

Dalam rangka untuk meningkatkan mutu proses belajar mengajar di MTs Nasyrul Ulum Klambu Grobogan. Adapun saran yang diajukan penulis adalah sebagai berikut:

1. Bagi kepala sekolah, hendaknya lebih meningkatkan kualitas sekolah khususnya peningkatan dalam proses kegiatan belajar mengajar yang dilaksanakan oleh guru dan peserta didik di MTs Nasyrul Ulum Klambu Grobogan.
2. Bagi guru, hendaknya dengan kebijaksanaanya senantiasa meningkatkan kualitas pembelajaran muatan lokal muhafadhoh untuk meningkatkan kemampuan menghafal surat-surat pendek siswa dalam rangka

meningkatkan mutu pendidikan serta lebih inovatif lagi dalam menggunakan metode pembelajaran.

3. Bagi siswa, hendaknya tidak melalaikan tugas pokoknya yaitu belajar dengan baik, agar menjadi orang yang pandai, apabila mengalami kesulitan dalam belajar hendaknya bisa meminta bantuan kepada teman atau guru yang bersangkutan, agar belajar dapat tercapai dengan baik khususnya untuk meningkatkan kemampuan menghafal al-Qur'an.
4. Bagi penulis selanjutnya, yang ingin melakukan penelitian lebih lanjut tentang pengaruh metode murottal irama Qur'an (*Muri-Q*) terhadap peningkatan kemampuan menghafal surat-surat pendek disarankan untuk meneliti lebih dalam lagi. Diharapkan juga penulis dalam meneliti dapat menemukan bagaimana cara lain agar siswa menguasai materi pembelajaran dengan baik.

### C. Penutup

Segala puji bagi Allah yang telah melimpahkan taufiq, hidayah, dan inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas dalam penyusunan skripsi. Penulis yakin dan menyadari sepenuhnya bahwa skripsi yang penulis susun ini masih jauh dari kesempurnaan, meskipun sudah penulis usahakan semaksimal mungkin. Hal ini disebabkan oleh terbatasnya kemampuan dan sangat dangkalnya pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu tidak ada kata-kata yang lebih indah melainkan saran dan kritik yang membangun dari seluruh pembaca, demi penyempurnaan skripsi ini dan kata-kata itulah yang sangat penulis nantikan.

Akhirnya sebagai penutup, penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan kesalahan, serta penulis berdoa semoga skripsi yang sederhana ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan semua pembaca pada umumnya.